



Carta de la Juventud Hostosiana a la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela en solidaridad con el fallecimiento del Comandante Presidente Hugo Chávez.

Apreciadas compañeras y compañeros de la Juventud del PSUV, Hermano Pueblo de Venezuela:

Reciban un fraternal y solidario abrazo en estas horas difíciles, de parte de la Juventud Hostosiana de Puerto Rico.

Son momentos en que compartimos el mismo dolor en toda Nuestra América, parte físicamente un representante de todos nuestros pueblos. El compañero Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Comandante Hugo Chávez Frías, es pilar eterno de la integración y unidad latinoamericana, de las luchas en todas sus dimensiones, desde la descolonización, a la profundización de los procesos de construcción del socialismo.

No se les escapa a las venezolanas y venezolanos, se nos escapa a todos en el continente, en el mundo entero.

Sin embargo, no desaparece. Transmuta en millones de seres humanos, transmuta en ideas, transmuta en procesos, transmuta en renovación y fortalecimiento de revolución. Es árbol madre que disemina sus semillas, y al hacerlo, así como al nutrirlas con su propio ser físico,

Juventud Hostosiana en solidaridad con JPSUV y pueblo venezolano

Escrito por Juventud Hostosiana
Viernes, 08 de Marzo de 2013 14:04

cuando yace ya fundido con el suelo fértil sobre el cual se yerguen sus vástagos, se eterniza, prevalece.

Al tiempo que el dolor nos embarga; la fortaleza, la voluntad y el compromiso se reconstituyen, y prevalecen también. Alegría, vida, vitalidad. Ese espíritu le distinguía y con el mismo daremos continuidad a los actos de amor que le inspiraban y nos guían.

Abrazos, solidaridad y mucho cariño, ¡Hugo vive!

Juventud Hostosiana
Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Puerto Rico